



(環ちゃん、境ちゃん)

山太郎祭 inなごみ

地域の伝統芸能が、ステージに彩りをそえた秋の収穫祭！

すばらしい自然の恵み
伸びた大根、色々な自然の恵みが勢ぞろい。出展者の愛情がたっぷり感じられたとともに、自然への感謝の気持ちを忘れてはならないということを改めて考えさせられました。



高千穂の夜神楽：迫力のある舞を披露してくれました



菊水東小学校の児童による太鼓



新鮮な野菜が並びました



口いっぱい詰め込んでます



見事なメバチマグロの登場

楽しいステージ

遊戯、合奏、とうふの早食い、マグロの解体ショー、神楽協演など、子どもから大人まで、時間を忘れて楽しんでいました。



カニ飯・カニ汁販売に長蛇の列が続きました



朝から笑顔でレッツ、ウォーキング♪



菊水中学校吹奏楽部による演奏



特賞おめでとう (^-^)V



SAYAのミニコンサート



一生懸命勾玉作りにチャレンジ



菊水ひまわり園遊戯：元気いっぱいの踊りを見て！



木工教室の様子

11月15日、16日に、肥後民家村一帯で、山太郎祭inなごみが開催されました。オープニングを飾ったのは、神尾保育園鼓隊演奏。雨雲を吹き飛ばすような元気いっぱいの演奏で、観客の心を晴れやかにしました。

両日とも昼頃から雨に見舞われましたが、ガネ飯・ガネ汁販売には行列ができ、ステージ以外の場所でも多くの人が集まり賑わいを見せっていました。

また今年度から、地域の伝統芸能の魅力を発信しようと、町内の9つの団体が躍動感あふれる神楽の協演を行いました。地域の枠をこえ、伝統文化の担い手によるこの神楽が、今後、世代を渡り引き継がれていくことでしょう。